

Celebran Día Mundial del donante de sangre

Escrito por Rafael Paez

Jueves 21 de Junio de 2012 11:40 - Última actualización Jueves 28 de Junio de 2012 09:25

Con motivo de celebrarse el 14 de julio el Día Mundial del donante de sangre, la Escuela de Bioanálisis y la Fundación de Donantes de Sangre “Cristo de los Milagros, Inc.” organizaron una actividad conmemorativa a esta efeméride, con el objetivo de promover la donación voluntaria de sangre en población universitaria y en el país en sentido general.



Integrantes de la mesa de honor que presidieron la actividad.

La mesa de honor de la actividad la integraron Rosanna Elías de Quiñones, directora de la Escuela de Bioanálisis; Inocencia de La Cruz, presidenta de la Fundación Cristo de Los Milagros; Juan Merayo, médico especialista en terapia transfusional y expositor; Liliana Khoury de Santana, hematóloga y miembro de la Comisión Nacional de Sangre; Hilda Rosario, representante de laboratorios y bancos de sangre del Centro para el Control y Prevención de Enfermedades en República Dominicana; Laura Ramírez, consultora de la Organización Panamericana de la Salud, y Héctor Acosta, usuario de donaciones de sangre.

La bienvenida al evento estuvo a cargo de la maestra Rosanna Elías, quien valoró como positiva esta iniciativa que viene a reforzar los esfuerzos que permanentemente se hacen desde la unidad que dirige, orientados a incrementar el número de donantes voluntarios en el

Celebran Día Mundial del donante de sangre

Escrito por Rafael Paez

Jueves 21 de Junio de 2012 11:40 - Última actualización Jueves 28 de Junio de 2012 09:25

país.

En esta actividad, en la que se reconoció el primer club de donantes de la UASD, patrocinado por la Escuela de Bioanálisis y coordinado por la asociación de estudiantes de la carrera, se llevó también a cabo la firma del convenio con la Federación Internacional de Organizaciones de Donantes, representado por su presidente Jean Francisco Masaro.

Al doctor Juan Merayo le correspondió dictar la conferencia titulada “La Importancia de la Donación Voluntaria de Sangre”, Liliana Khoury motivó a los presentes sobre la importancia de las donación de sangre y se refirió a los avances alcanzados por el país en este sentido, y Maritza Flores habló sobre la necesidad de apoyar la formación de recursos humanos en bancos de sangre.



La maestra Rosanna Elías en momentos en que se dirige a los presentes y resalta la importancia de

Los expositores manifestaron que cuando las personas se convierten en donantes están contribuyendo a salvar vidas de víctimas de accidentes, mujeres con complicaciones del embarazo, niños con anemia severa por diversas causas, pacientes con cáncer o sometidos a diferentes cirugías, hemofílicos, falcémicos, en hemodiálisis, entre otros casos.

Tener entre 18-66 años de edad, pesar más de 112.5 libras, no estar bajo tratamiento médico, no estar embarazada, no haber ingerido alcohol 24 horas antes de donar, no padecer

Celebran Día Mundial del donante de sangre

Escrito por Rafael Paez

Jueves 21 de Junio de 2012 11:40 - Última actualización Jueves 28 de Junio de 2012 09:25

enfermedades tales como cáncer, diabetes, anemia, falcemia, asma, epilepsia, hepatitis, no estar infectado con el virus HIV, estar disponible para donar cuando le sea solicitado, son algunos de los requisitos que se deben observar para ser donante.

A este evento asistieron, además, Víctor Ángel Cuello, en representación de la Cruz Roja Dominicana; Quintina Mercedes, por el Colegio Dominicano de Bioanalista (CODOBIO); Rosa Roca, representando a la *Asociación* Nacional de Dueños de Laboratorios Privados (ANDELAP); Haydee Benuá, de la Asociación de Hemofílicos; Beatriz Heskey, por la Dirección Provincial de Salud de La Romana, y Luís Medina, presidente de la Asociación de Estudiantes de Bioanálisis (ASEBIO).